



Abraxas Informatik AG



-  St. Gallen / Zürich
-  IT-Service und Consulting
-  ca. 800 Mitarbeiter
-  112 Mio. CHF
-  Abraxas.ch

Projekt:

- » Neuimplementierung S/4HANA
- » Zusammenführung der Anforderungen von VRSG und Abraxas (Fusion)
- » Simple Service Suite
- » ProTime
- » ProGress

Highlight:

- » Vollständige Greenfield-Neuimplementierung SAP S/4HANA on premise, mit, SRM OneClient und xft invoice manager.

i Abraxas ist der größte Anbieter durchgängiger IT-Lösungen für die öffentliche Hand in der Schweiz. Das heutige Unternehmen Abraxas ist durch den Zusammenschluss der Verwaltungsrechenzentrum AG St. Gallen (VRSG) und der vormaligen Abraxas Informatik AG entstanden. An seinem Hauptsitz in St. Gallen sowie Standorten in allen Sprachregionen der Schweiz beschäftigt Abraxas rund 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

„Die Experten von Process Partner haben ihre Kompetenz und ihren Erfahrungsschatz in Sachen SAP unter Beweis gestellt.“

Rolf Lichtin, CFO